

Estoy muy entusiasmado por cambiar a México: Santiago Creel



CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES).- Las dirigencias nacionales de los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática revelaron el método para elegir a la persona que será candidata presidencial en 2024 para la coalición Va por México. El aspirante de Acción Nacional y presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, "Quiero encabezar este proyecto colectivo ciudadano, de partido para cambiarle el rumbo al país, estoy muy contento, muy entusiasmado y como nunca apasionado por hacerle un cambio al país", declaró.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKHIVYD1j7YxfOw&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215227&parId=75F18D3264FEE48F%215202&o=OneUp